

# 魂(こころ)をこめて

～ひとりひとりをみどり令い、やる氣を前へ～

草津市立者上中学校  
第1学年 学年通信  
No 6 9月30日

発行者：岡 利喜彦

## Something New! 10月へ・・・

やっと秋風が吹き始めて、もう10月。。昔の月の呼び方で、『神無月（かんなづき）』と言います。世の神たちが出雲（島根県）へ出かけ、いなくなる月という意味ですが、だからこそ「神頼み」だけでなく、じっくり腰を据えて実力を蓄え、勝負していかなければならない月なのかもしれません。

9月は、まだまだ暑い中、初めての体育祭、本当に頑張ってくれました。全員が一生懸命取り組んで、“いい顔”して終えたことが何よりの成果です。みんなでやりきれたプロセス（取り組みや気持ちの盛り上がりなど）こそ一番大切だということを、しっかり胸に刻んでください。そして、それを次へのステップにしていって下さい。

10月は、衣がえのシーズンもあります。冬用制服に徐々に移行していきます。「衣がえ（更衣）」というのは、何と平安時代から続く伝統ある行事？らしいです。さわやかな白一色に統一された中から、どっしりと落ち着いた黒と紺にうめつくされる・・ぼくは、この瞬間が大好きです。そして、そのビシッとしまった制服姿こそ、みんなが学生であることのシンボルであり、誇りであると思います。おしゃれで着るものではないから、清潔にきっちり着こなす姿が一番かっこいい。だから、せっかくの制服姿を崩していくことほど、だらしなく、かっこ悪いことはないと思いますが、どうでしょう？

10月。おそらく1年間で一番忙しい月になっていくことでしょう。2大行事の一つ、者中祭文化の日合唱コンクールも目前！秋季総体、中間テストなど、学習、スポーツ、行事の秋にふさわしい日程がめじろおしです。みんなにとっては、初めてで、目を白黒させることも多いでしょうが、「やったる！」という前向きな気持ちがあれば、必ず忘れられないものになっていくことでしょう。衣がえがあり、生徒会組織が1、2年生に引き継がれ、TV番組も新しいものがどんどん始まっていくように、10月は何か新しいもの（Something New）がスタートするのに適しています。友人関係で悩んでいたり、つきあい方を見直す必要がある人も「Change」のチャンスです。みんなも入学して6ヶ月。新人マークも取れる頃です。良い点は残し悪い点はしっかり改めて、文字通り「えりを正して」再スタートを切りましょう。

### ～お願い～

先日、連絡いたしました

[令和3年度修学旅行・

積立金のご案内]に沿って

10/3(木)を

### 申し込み〆切

といたします。お忘れなき  
よう、お願いします。



### 燃えきった全員に拍手！体育祭終了

みんなで創りあげた燃える時！

多くの賞賛をいただいた 9/20。

やりきった、楽しかった、全員に乾杯！

○学級旗 最優秀 1組 優秀 5組

○学年総合 1位 4組、2位 6組、3位 1組

○全員ルー 1位 6組、2位 4組、3位 1組

○綱引き 1位 4組、2位 3組、3位 1組

○代表ルー 1位 6組、2位 4組、3位 3組

○大縄跳 1位 4組、2位 3組、3位 6組

○玉入れ 1位 4組、2位 1組、3位 6組